

## Subway: una opción práctica y deliciosa

Escrito por Redacción

Martes, 13 de Junio de 2017 09:26 - Última actualización Miércoles, 14 de Junio de 2017 09:25

---



Subway, la primera franquicia internacional en la isla de San Andres, con una deliciosa oferta gastronómica, ofrece tanto a residentes como turistas una experiencia de sabor inigualable y una práctica opción para sus comidas con sus ricos y célebres sándwiches. Consulta por el Sub del día a tan sólo \$7.900.

Sándwiches estilo pollo teriyaki, sabor BBQ, chicken y bacon ranch y muchos más. En San Andrés son dos las sedes de esta exitosa firma: una está ubicada en pleno Pathway de Sprat Bight y la otra en la Avenida Newball contiguo a la Asamblea Departamental.